



## Reunirán a Ebrard, Adán Augusto y a Santiago Creel en Chihuahua este miércoles

El Secretario de Gobernación Adán Augusto López, regresará a Chihuahua este 14 de junio junto al hoy ex Canciller Marcelo Ebrard y el presidente del Congreso de la Unión, Santiago Creel para presentar diversas ponencias en la Convención Nacional de la Radio y Televisión que se realizará este miércoles en el Hotel Sheraton. De acuerdo al itinerario de la Convención, será la Gobernadora María Eugenia Campos quien inaugure el evento a las 08:30 horas para luego iniciar con las presentaciones; la primera será a cargo de Marcelo Ebrard Casaubon con “El Camino de México”. Posteriormente el diputado Santiago Creel Miranda encabezará el “Conversatorio con el Presidente de la Cámara de Diputados”.

<https://laparadoja.com.mx/2023/06/reuniran-a-ebrard-adan-augusto-y-a-santiago-creel-en-chihuahua-este-miercoles>